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ESTA D OS UNIDOS EN LA FERIA . El Embajador de Estados 
Unidos don Ignacio Lozano, izquie rda , es tuvo aye r en la Fe ria 
Internacional para constatar el es tado de los trabaj os en el pa
bellón que ocupará su pais durante la Séptima Feria. Le 
acompaña don Roberto Hill . ( Foto de Peñate Za m brano) . 

Recurso de Amparo por Multas 
en Parquímetros Capitalinos 

Un recurso de amparo ha 
presentado ante la Corte el Dr. 
Ulises Salvador Alas, abogado 
capitalino, a rafz de una multa que 
considera arbitraria y a efecto 
-según a firma el profesional
que se corrija n algunas fallas de 
las cuales todo el público podría 
estar expuesto 

El Dr. Alas, en su escrito a la 
Corte señala que dejó su automóvil 
frente a un parqwmetro. Le echó la 
moneda reglamentaria y a l 
regresar a l lugar encontró una 
esquela de la Polic1a Municipal, 
imponiéndole una multa de 25 
colones, en la cual se le hace ver 

que no hizo funcionar e l par· 
qwmetro. El Dr. Alas a firma que a 
la hora de aparcar su automóviJ no 
habla ningún polic1a ni nadie que 
cuidara los parqw mell'os. 

Al respecto, el profesional 
afi rma que la multa le fue im
puesta si n haber sido oído ni venci
do en juicio. Añade que las calles 
son bienes nacionales de uso 
público "y no será el capricho de 
ninguna persona el que determine 
si procede una muJta como la que 

ba~~~~~~~l::a:z!~ii~~b:~: 
de qué clase y no en la ley alguna". 

Convivio Estudiantil Realizan 
en Tercer Ciclo de Jucuapa 

Tres mil estudiantes de la Zona 
Oriental del pals participarán en el 
Convivio Estudiantil que se 
realizará el 23 en la sede del Tercer 
Ciclo de Jucuapa . 

Fuentes de Educación afi rmaron 
que esta ac tividad tendrá como 
finalidad la de buscar un mayor 
acercamiento de alumnos, 
maestros y padres de familia de los 
centros de enseñanza del pals, 
para intercambiar sus opiniones 
Que fortalezcan la enseñanza ar· 

ústica y cultural. 
Se dijo que en evento participará 

el coro y la estudiantina del Tercer 
Ciclo del instituto " Waller T. 
Deininger", de Antiguo CuscaUán, 
cuyos integrantes ha¡¡ girado in
vitación a los centros educativos 
de Es tanzuelas, Mercedes Umaña 
Nueva Granada, El Triunlo, San 
Buenaventura, Chinameca, Nue
va Guadalupe, Lolotique y Puente 
Cuscatlán. 

No hay Informe · Oficial 
Sobre Petición de Cañeros 

Una comisión interinsUtucional 
estudia la situación difi cultosa que 
at raviesa la industria azucarera 
aún antes de que cañeros y azu
careros expusieran al Ministro 
de Economía los planteamientos 
para paliar la drástica calda de los 
precios del azúcar en el mer.:.ado 
mternacional. 

La información emanó de 
fuentes gubernamentales. 
Explica ron que esa Comisión la 
integran delegados de los Mmts
ter ios de Economía, Agncultura, 
del Instituto Salvadoreño de 
Fomento Industrial y del Banco 
Central. Pero no ha emitido in
forme oficial, todavfa. 

La severa baja del precio del 
azúcar ha llegado a ta l grado que 
no se cubren los costos de pro-

ducción, dijeron. 

LA PETICION 

Las peticiones de los agricul
tores e industriales de la rama se 
concretan a la eliminación del 
impuesto interno, aumento del 
precio del azúcar y a lograr una 
mejor comercialización del 
azúcar. 

Los informantes dijeron que la 
situación se tomó más delicada de
bido al impuesto de importación al 
azúcar que ya aplica el gobierno de 
Estados Unidos. 

ES POSIBLE QUE 
NO SIEMBREN 

De no resolverse la dificultad 
- favor pase a la P~g . 19. 

Comprobarán Operaciones: 
r-

Normales en Acajutla ! 
La libre empresa y el Ministro de gestiones ante las conferencias na- Economla tomó debida nota de C: 

Economía comprobarán en el vieras para que rebajen las ta rifas aquellas recomendaciones y giró 1' 
terreno la normalización de los aplicadas actualmente a El Sal- instrucciones a las instituciones : 
servicios de transporte mari!imo. vador por fletes maritimos. responsables para que se buscasen e 
bodegaje y evacuación de mer- Entre junio y julio de este ailo, el soluciones viables a corto y me- ~ 

ca~f~~~~~o ~;ahf~ala Secretaria ~~o~~~~d~~1as~~g~~~j~~i~~!~ di~':.:\~~~·asistentes al simposio. g 
de Economla . A tal efecto, hoy en crisis. Ello dio origen a la cele- dice el Ministerio de Economla e 
la mañana se efectuará una visita bración de un simposio, organizado estuvieron de acuerdo en que ei ~ 
de inspección a las instalaciones conjuntamente por los sectores Ji. congestionamiento portuario ~ 
portuarias de Acajutla , manejadas cburealytodguosbem
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por la CEPA, visita que hará el hi emergencia nacional, dado que da- ~ 
ministro de Economia y dirigentes recomendaciones P!ira resolver en ñaba el movimiento de im- ( 
del sector libre. breve plazo esa dificultad . portación-exportación. r 

Irán representantes de la En esa ocasión, el Ministerio de e 
Asociación Salvadoreña de ~ 

~~:e~r~:'"u.u~~ d;r~~;po~: Normalizan Operación del "Ferry'' ~ 
:::~~~~~0 y Comité de Expor- Entre Punta Ruca y Potosí r 

LO DI CHO POR LA CEPA 

Un informe reciente de la 
Comisión Ejecutiva Portuaria 
Autónoma -CEPA- enviado al 
Ministro de Economla indicaba 
que el problema de con
gestionamiento ya fue resuelto y 
que actualmente se ha nor
malizado e., movimiento de 
desembarque , bodegaje y trans
porte de mercaderias. 

A raíz de ello se convino efectuar 
esta visita para comprobar la si· 
tuación y. en caso de que hubiesen 
todavía algunas fallas , 
recomendar soluciones en forma 
práctica e inmediata. 

GESTIONESA 'TE 
LAS NAVIERAS 

Una vez normalizadas las 
operaciones de CEPA en Acajutla, 
el gobierno salvadoreño iniciará 

A rtista N icaragOense 
Expondró en Galerla 
Forma 

El artista nicaragüense lván 
Osorio Peler expondrá en la 
" Galena forma" de esta ciudad, 

vet:,te .lfd'!Í~:l 'íl!o~:.'·tu~e. la 
primera sede de exposiciones que 
e l artistcs nicaragüense montará a 
nivel centroamericano. 

La critica internacional ha ca
talogado de extraordinario los tra· 
bajos de Osorio en un arte an tiguo 
pero renovado con impresionante 
maestrla . 

La referida exposición ha des
pertado el interés "de los amantes 
del arte. 

Antenoche quedó normalizado el 
servicio de "ferry" que transporta 
mercaderias entre El Salvador y 
Nicaragua, tras desperfectos 
ocasionados en la maqui naria. 

El señor César Abella, Director 
de Integración de Nicaragua 
comunicó lo anterior al gobierno 
salvadoreño por medio del 
Director de Integración de aqul 
doctor René fuentes Castellanos. 

El Ministerio de Economía dijo 
que las autoridades salvadoreilas 
comprobaron ayer mismo que el 
servicio de cabotaje entre Punta 
Ruca, en La Unión, y Potosi en 
Nicaragua, estaba nor· 
mal izándose. 

INTEGRACION SE 
MOV ILI ZO 

La Dirección de Integración se 

movilizó con gestiones ante bis 
autoridades nicaragüenses en 
vista de las múltiples quejas reci
bidas aqw por exportadores y 
transportistas salvadoreños, según 
el informe gubernamental. 

El lanchón o " ferry" que opera 
en aquella zona es propiedad de la 
firma Anastasio Somoza , de 
Nicaragua. 

La interrupción en el trabajo del 
lanchón fue causa de acumulación 
de mercaderias en las aduanas, di
ficultad que, de acuerdo al go
bierno salvadoreilo, irá des
pejándose gradualmente, ya que el 
lanchón esta trabajando con 
mayor intensidad y redoblando 
esfuerzos para descongestionar las 
aduanas, tal la afirmación de las 

-Favor pase a la Pég. 19. 

Hoy Clausura en Coatepeque 
Semana Nacional del Desarrollo 

La Semana Nacional del 
Desarrollo de la Comunidad, que 
se inició el sábado dos con la 
inauguración de 401 obras de 
fOCCO, clausurá hoy común acto 

~~~alo't'r~~ ~":~~~~~ ~~~ 
del Lago de Coatepeque. 

Los actos se irUc i.a.rán a las nueve 
de la mañana y serán presididos 
por el Presidente Molina, quien es 
el P residente Honorario del Comité 

acional de Desarrollo. 
En la cla usura estarán presentes 

los presidentes de los Poderes 
Legislativo . y Judicial , doctores 
Alfonso Kodriguez y Rogelio Chá
vez, miembros del GabinetE: 
flm cionarios de instituciones 

públicas y privadas lideres 
comunales de los 14 De¡>ar
tamentos y a utoridades civtles, 
militares y personas invitadas. 

Participarán en la clausura los 
Clubes 4-C, Clubes de Amas de 
Casa del CENTA y del MAG. 

Durante el desarrollo de la 
Semana Nacional, se dedicó un dla 
especial a los t4 Departamentos 
para que efectuaran las ac
tividades correspondientes. 

El " Dia Nacional del Desarrollo 
de la Comunidad", fue establecido 
mediante Decreto Legislativo, 
emitido en septiembre de 1973, 
declarando que se celebre el 
segundo sábado del mes de octubre 
de cada ailo. 

NO USARAN UNIFORME. Miembros de la Asociación de Taxistas Salvadorellos (ASTAS) 
aseguraron que se ha suspendido la d isposición para que los taxis tas usen uniforme gris. De 
izquierda a derecha : José Manue l Rodriguez, Raúl César Martlnez , Cruz Ange l Guardado y 
Ramón López Cortés, representantes de esa entidad. (Foto de Mauricio A lvarez) . 


